

02.05.2006 – 10:40 Uhr

## La Haute école des arts de Berne HEAB ouvrira en octobre 2006 l'Institut littéraire suisse à Bienne sous la direction de Marie Caffari.

Berne (ots) -

Le 28 avril, à la demande de l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie (OFFT), le Conseil fédéral a décidé d'accorder à la Haute école spécialisée bernoise l'autorisation provisoire d'introduire un Bachelor en écriture littéraire de trois ans.

Le projet, qui a bénéficié d'un financement initial de la GEBERT RÜF STIFTUNG, représente une innovation dans la vie culturelle et la formation en Suisse. Il correspond également aux souhaits des associations professionnelles, des hautes écoles spécialisées et des universités. Ainsi, durant la procédure d'homologation du Bachelor, près de 400 auteurs et autrices se sont engagés pour la création d'un institut littéraire. Dans le cadre de cet institut, les étudiant-e-s se familiariseront avec l'écriture littéraire et découvriront le champ de la production et de la médiation littéraires. Un pas significatif vient donc d'être franchi. Le prochain objectif est la préparation d'un Master en écriture et traduction littéraires, ainsi que la mise sur pied d'une plateforme de rencontres et d'échanges pour les auteurs et autrices dans le cadre de l'Institut.

Marie Caffari

Le 1er mai, les membres de la commission de nomination de la HEAB ainsi que des représentant-e-s du Groupe de projet Institut littéraire suisse ont proposé au recteur de la Haute école spécialisée bernoise la nomination de Marie Caffari à la Direction de l'Institut littéraire suisse.

Marie Caffari a étudié aux universités de Lausanne, Cologne et Saint Petersburg, les littératures française, allemande et russe. En 2003, elle a obtenu un doctorat à l'Université de Londres, avec une étude sur la littérature française contemporaine en interaction avec les images d'artistes visuels. Marie Caffari a une expérience internationale de l'écriture littéraire. Depuis une année, elle est responsable de la direction du projet de création de l'Institut avec Daniel Rothenbühler.

Mise sur pied de la filière en 'Ecriture littéraire'

85 candidat-e-s francophones et germanophones ont envoyé un dossier d'inscription à la nouvelle filière d'études. Cet intérêt dépasse nettement les prévisions de la Direction du projet. D'ici au début du mois de juin, la sélection en plusieurs étapes des 15 premiers étudiant-e-s de langue allemande et française sera faite. Au début du mois de mai, les postes d'enseignement et de l'équipe d'encadrement de l'Institut seront mis au concours. L'Institut cherche des auteurs et autrices actifs, de langue française et allemande, qui accompagneront les projets d'écriture des étudiant-e-s et seront responsables d'ateliers d'écriture littéraire.

L'Institut sera activement présent lors des Journées littéraires de Soleure du 26 au 28 mai. A cette occasion, les auteurs Pascale Kramer et Peter Zeindler et la traductrice Andrea Springler animeront des ateliers d'écriture et de traduction. Le programme détaillé des Journées se trouve sous [www.literatur.ch](http://www.literatur.ch).

Contact:

Haute école des arts de Berne HEAB  
Marie Caffari  
Fellerstrasse 15a

3027 Berne

Tél.: +41/31/990'06'75

Fax: +41/31/990'06'61

E-Mail: [marie.caffari@hkb.bfh.ch](mailto:marie.caffari@hkb.bfh.ch)

Internet: [www.hkb.bfh.ch/literaturinstitut.ch](http://www.hkb.bfh.ch/literaturinstitut.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004916/100508623> abgerufen werden.